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Título: Nota del Representante Diego Reyes solicitanto abordar la problemática de la bancarización del cannabis en nuestro país.
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20-10-2022 CRR
Se da cuenta en comisión.  ESPECIAL CON FINES LEGISLATIVOS LAVADO DE ACTIVOS Y CRIMEN ORGANIZADO
Nro. de Acta: 18.
Versión Taquigráfica: 1101

03-11-2022 CRR

Tratamiento en comisión.  ESPECIAL CON FINES LEGISLATIVOS LAVADO DE ACTIVOS Y CRIMEN ORGANIZADO
Nro. de Acta: 20.
Versión Taquigráfica: 1112 Para tratar sobre la bancarización de las empresas del cannabis asistieron: Por el Banco
Central del Uruguay: Presidente: Ec. Diego Labat, Director: Dr. Ignacio Berti, Analista en comunicación: Gonzalo Waller y
el Gerente de la UIAF: Cr. Néstor López. Por la SENACLAFT: Dr. Jorge Chediak,Dra. María Noel Cabillón. Dra. Patricia
Laburu y Dr. Gustavo Misa.

16-03-2023 CRR

En comisión ...  ESPECIAL CON FINES LEGISLATIVOS LAVADO DE ACTIVOS Y CRIMEN ORGANIZADO Nro. de
Acta: 21.
Versión Taquigráfica: 1263 El diputado Diego Reyes propone citar para próximas reuniones al IRCCA y a las cámaras
empresariales de la industria del cannabis para seguir tratando el tema de la bancarización de las empresas del cannabis.

04-05-2023 CRR

Tratamiento en comisión.  ESPECIAL CON FINES LEGISLATIVOS LAVADO DE ACTIVOS Y CRIMEN ORGANIZADO
Nro. de Acta: 22.
Versión Taquigráfica: 1325 Se recibieron a las autoridades del IRCCA, Ec. Juan Ignacio Tastás, Director Ejecutivo; sr.
Gonzalo Maciel, por el Ministerio de Industria, Energía y Minería y Químico F. Carlos Lacava, por el Ministerio de Salud
Pública, quienes expusieron sobre el tema de la bancarización de las empresas del cannabis y contestaron las preguntas
de los señores Representantes.

01-06-2023 CRR

Tratamiento en comisión.  ESPECIAL CON FINES LEGISLATIVOS LAVADO DE ACTIVOS Y CRIMEN ORGANIZADO
Nro. de Acta: 24.
Versión Taquigráfica: 1376 Para tratar el tema de la bancarizaciòn de la industria del cannabis asistieron: Por la CAMARA
DE EMPRESAS CANNABIS MEDICIAL (CECAM): Cr. Ricardo Páez, Presidente. Por la ASOCIACIÓN URUGUAYA DE
PRODUCTORES DE CANNABIS, Dr. Alvaro Callorda y Esc. Diego Fuentes
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